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Студенческий профком
поздравил детей (0+)

Приветствую вас, уважаемые 
преподаватели, сотрудники и сту-
денты нашего университета! 

2012 год подходит к своему за-
вершению, а это значит, время под-
водить итоги. Год выдался весьма 
насыщенным и богатым на собы-
тия. Работа профкома не стоит на 
месте, и мы прилагаем все усилия 
для того, чтобы оказать поддержку 
тем, кто в этом нуждается. 

Искренне надеюсь, 2013-й год 
принесет нам как можно новых по-
ложительных впечатлений, прият-
ных моментов и продуктивности. 
Ведь в любую работу необходимо 
вкладывать частичку своей души. 

От себя и от лица студенческо-
го профсоюзного комитета хочется 
пожелать читателям исполнения 
желаний, преподавателям и сотруд-
никам – успешной и плодотворной 
работы, студентам же – успехов в 
сдаче предстоящей сессии, а также 
отлично и с пользой провести кани-
кулы! 

С Новым годом вас и Рожде-
ством!

Юлия Сергеевна Клюжева,
председатель студенческого 

профкома

Затея поздравить детей оказалась очень удачной. На 
этот раз вызвались воплотиться в сказочных персонажей 
активисты студенческого профкома Устич Лариса и Меш-
ков Кирилл. Для того чтобы поздравить малышей, им при-
шлось поехать и в  Сосногорск, и в поселок Ярега,  Водный 
и Подгорный, ведь молодые семьи живут не только в преде-
лах Ухты. Радость детей при виде сказочных персонажей с 
подарками была самой искренней и неподдельной.  

По традиции, каждый из детишек рассказал заранее 
подготовленное представление: танец, песенку или вы-
ученное стихотворение для деда Мороза и Снегурочки. В 
награду за их замечательное  исполнение дети получили 
долгожданный подарок. И родители, и дети были очень 
рады приходу долгожданных гостей. 

В такой добрый праздник нужно посвятить себя детям, 
сделать этот праздник самым насыщенным и волшебным. 
В свою очередь, активистам из студенческого профкома 
было очень приятно подарить радость детям, принести с 
собой новогоднее настроение и создать ощущение чуда. 
Ведь в Новый год обязательно должно состояться малень-
кое чудо, которое надолго останется в семье.

Материал подготовила Анастасия Абрамова

Новый год – самый яркое, красивое и веселое торжество. Более того, это семейный праздник. 
А что такое Новый год для ребенка? Это настоящее чудо с зеленой елкой, Снегурочкой, дедом 
Морозом и, конечно же, подарками! Второй год активисты студенческого профкома УГТУ, пере-
одевшись в героев зимней сказки, поздравили студентов с детьми с наступающим Новым годом.

Лента новостей

Поздравить с Новым годом вас спешим
И пожелать веселья и удачи,

Улыбок светлых, радости души,
Достатка в доме и любви в придачу.
Пусть сбудутся все чаянья, мечты,

И воплотятся в жизнь желанья ваши,
Исполнятся все сказочные сны,

Преобразится жизнь и станет краше!

Уважаемые студенты, преподаватели и 
сотрудники!

По возникающим вопросам о продолжительности 
праздничных дней в январе

2013 года сообщаем следующее:
1, 2, 3, 4, 5, 6 и 8 января - Новогодние каникулы
(на основании Федерального закона от 23.04.2012 

N 35-ФЗ)

7 января - Рождество Христово.

В связи с установленными праздничными днями в 
январе месяце 2013 г.

для работников, работающих по пятидневной и 
шестидневной рабочей недели

первый рабочий день - 9 января 2013 г.

Акция «Билайн»  (0+)
Подключись с 20.12.12 по 15.02.13

в студенческом профкоме и пополни счет
в течение этого периода на сумму 800 рублей.

Номера подключившихся, а также тех, кто положит 
указанную сумму денег, будут участвовать в 

розыгрыше телефона от компании «Билайн»!
Не упусти свой шанс!

«Билайн»- живи на яркой стороне!
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Аукцион «PRофики» состоялся! (18+)
14 декабря в рамках проекта «PRофики» в студенческом профкоме УГТУ состоялся долго-

жданный аукцион. Данный проект был запущен в 2010 году. Сам аукцион интересен тем, что 
самый старательный участник увеличивает свои шансы на выигрыш. С разных факультетов 
студенты заявили о себе, чтобы поучаствовать в аукционе и испытать судьбу.

Участники за все время ста-
рались собрать как можно боль-
ше «PRофиков», активно прояв-
ляя себя в различных областях. 
Это были студенты с разных 
факультетов, профики они зара-
батывали по различным номи-
нациям. Ребята с нетерпением 
ждали начало аукциона, ведь 
было интересно, что подгото-
вил профсоюз для студентов на 
этот раз. За весь 2012 год наи-

большее количество 
«PRофиков» набра-
ли две студентки: 
Бойцова Алексан-
дра (ПЭМГ-1-09) и 
Скорнякова Юлия 
(ГНГ-10) Их кон-
куренция за наи-
большее количество 
профиков была оже-
сточенной, причем 
способы «добычи» 
были различны: 
Александра прояв-

ляла свои умственные способ-
ности, Юлия же получала про-
фики за спортивные заслуги. 
Надо сказать, оба способа по-
хвальны. Ведь тем интересней 
борьба. Участники, набравшие 
наибольшее количество «про-
фиков», имели больше шансов 
выиграть ценные призы.

Поскольку параллельно с 
проведением аукциона прово-
дилась конференция, участни-
ков было не так уж много. Но 
борьба за призы была не такой 
уж простой. Участники прошли 
в аудиторию, после регистрации 
им были выданы специальные 
карточки. Для победителей аук-
циона было приятной неожи-
данностью обзавестись столь 
полезными призами.

Лоты были самые разноо-
бразные:
• Пляжный коврик и теплый шарф 
и варежки от компании Tele2;

• Упаковка офисной бумаги;
• Пылесос для чистки клавиату-
ры;

• Электронная рамка для фотогра-
фий;

• Набор для игры в бадминтон;
• Абонементы в солярий на 50 и 

100 минут;
• Напольные весы;
• Компьютерный микрофон;
• Наушники;
• Флеш - накопитель объемом 8 гб;
• Блокноты;
• Кружка;
• Заварник для чая;
• Фильтр для воды.

Общим для всех аукционов 
принципом является принцип 
состязательности между поку-
пателями. Для всех участников 
аукциона мероприятие было 
волнительным и непредсказу-
емым. Новым  руководителем 
проекта стала Ирина Кальниц-
кая, она пришла на смену про-
шлому руководителю Виктору 
Фомину. Ведущей аукциона 
была Клюжева Юлия. Аукци-
он прошел по всем правилам, 
участники были очень доволь-
ны. 

Студенты выразили боль-

Повышение квалификации (18+)
 13 декабря председатель студенческого профкома Клюжева Юлия отправилась в Сыктывкар 

на повышение квалификации, тема которой была «Новое в регулировании трудовых отношений, 
заработной платы, социальных пособий в районах Крайнего Севера и приравненных к ним мест-
ностях. Регулирование трудовых отношений коллективными договорами, соглашениями».

Проводился данный семинар для руководителей профсоюзов  и профсоюзного актива. Лектор дан-
ного семинара Щербаков Вадим Васильевич - специалист-практик с опытом работы в правовых и 
финансово-экономических службах, сопредседатель консультационно-правового совета Некоммерче-
ского партнёрства «Консорциум профессионального менеджмента», директор по персоналу Центра 
бухгалтерского учёта и аудита ООО «Уральский проект», г. Екатеринбург. 

Семинар включал в себя несколько составляющих. Это регулирование трудовых отношений кол-
лективными договорами, планирование режима работы, а также круглый стол: ответы на вопросы 
слушателей и консультации.

По словам Юлии Клюжевой, весь материал был преподнесен очень интересно, программа была 
настолько познавательной, что не хотелось расставаться с лектором. Система повышения квалифика-
ции очень проста, человек, который решился на этот шаг, может быть направлен на курсы повышения 
квалификации, как от организации, в которой он работает, так и самостоятельно. По окончанию семи-
нара всем участникам были вручены сертификаты о повышении квалификации. Стоит так же отметить 
то, что повышение квалификации дает много новых возможностей и перспектив на будущее, а именно 
повышение и продвижение по служебной лестнице.

шую благодарность студенче-
скому профкому за проведение 

данного аукциона. Царила 
позитивная и дружелюб-
ная обстановка, участникам 
было интересно, ведь неиз-
вестность всегда подогревает 
любопытство. В целом, ме-
роприятие оставило положи-
тельный отпечаток, участни-
ки и организаторы остались 
довольны аукционом.

Косогова Наталья,
главный редактор газеты

Подкидышева Виктория, 
СМ-12: «В следующем году 
приму участие еще! Бумага 
«Снегурочка» - то, что нужно 
студенту первого курса в пред-
стоящих испытаниях!»

Скорнякова Юлия, ГНГ-
10: «Аукцион – это очень ин-
тересное мероприятие от 
Профкома. Мне было очень 
приятно получать призы, по-
дарки, ведь скоро Новый год».
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«Школа профорга» (16+)
23 ноября в Большой физической аудитории состоялся тренинг-семинар на тему  «Собеседо-

вание. Умение преподнести себя перед работодателем», а также «Порядок составления резюме 
при приеме на работу», в рамках проекта «Школа профорга». О чем говорили, и что нового узна-
ли, узнаете в данной статье.

Найти работу - непростая задача. А найти хорошую работу труд-
но вдвойне. Даже достойному кандидату с хорошим резюме трудно 
пробиться через этот барьер. Именно поэтому на очередной «Школе 
профорга» решили осветить этот вопрос и донести до слушателей 
всю информацию в полном объеме. 

Все началось с того, что участникам был задан простой вопрос 
«Что такое собеседование?» В ходе семинара были рассмотрены ос-
новные типы собеседования: отсеивающее, отборочное, групповое,  
серийное, разведочное, собеседование по телефону. 

По окончанию теоретического материала, ребятам был пред-
ставлен видеоролик, в котором были  наглядно представлены все 
ошибки при прохождении собеседования.

Мало кто из людей знает о том, как правильно составить резю-
ме, а точнее не только составить, но и оформить. Как сделать так, 
чтобы ваше резюме запомнилось работодателю и оставило о вас хорошее впечатление? На этот вопрос 
ребятам ответила председатель студенческого профкома - Юлия Сергеевна Клюжева.

С нетерпением ждем вас на наших семинарах в новом году! А самых активных участников «Шко-
лы профорга» за 2012 год ждет приятная новость - награждение и вручение сертификатов! 

Мнения ребят:
Табунков Александр (МЭО-112): 
«Мне понравился данный семинар тем, что он был не похож на все остальные. Эта тема очень 

серьезная и очень интересная для меня! Я много что нового подчеркнул для себя, а где-то просто по-
вторил уже ранее известное. Я считаю, что все студенты должны посещать такого рода меропри-
ятия и тренинги, так как всем нам в будущем устраиваться на работу, составлять резюме, а ведь 
нигде этому не учат! Спасибо большое организаторам за плодотворный труд!»

Филимонов Андрей (СМ-11):
«Участвую первый раз в подобном мероприятии. Поднятая тема является очень актуальной в 

наше время, так как любой человек уже не раз сталкивался с этим, либо кому-то только предстоит 
данная процедура. Я остался очень доволен, спасибо организаторам. Ни в  каждой организации про-
водятся данные тренинги и спросить особо не у кого, а тут масса полезного материала и грех им не 
воспользоваться! Я все записал и уверен, что вынесу из всего только пользу. Ребята все понравились и 
атмосфера была уютная и в тоже время настраивала на работу».

Козлова Анастасия (РЭНГМ-2-12):
«На меня произвел впечатление презентационный 

материал, все было подобрано очень профессионально. 
Тема данного семинара раскрыта полностью. Понра-
вилась форма подачи информации. Все участники по-
нравились, очень активные ребята. Единственное, чего 
хотелось бы пожелать - большего количества человек. 
Спасибо большое организаторам, Вы большие молод-
цы. С вами приятно находиться вместе и работать!»

Маргарита Ерофеевская,
руководитель «Школы профорга»

Новый год - это... (18+)
Чем ближе новый год, тем больше люди подхватывают всеобщую суету. Мы задали несколько 

вопросов студентам и преподавателям на новогоднюю тематику, а именно «С чем ассоциирует-
ся Новый год?», «Что вы ждете от Нового года Змеи?», «Самый незабываемый новогодний пода-
рок?», «Если у вас суеверия, традиции в новогоднюю ночь?» И вот что нам ответили:

Крючков Сергей Владимирович, директор института нефти и 
газа:

«Для меня Новый год ассоциируется с радостью, добротой, семьей. 
Это вообще классный праздник. В Новом году все ждут перемен, но для 
меня перемен достаточно. Хочется успокоение в новом году.  Самый яр-
кий и не обычный подарок был подарен студентами на прошлый новый 
год во время лекции, это был галстук с изображением дракона. Очень 
запоминающееся событие.  В новогоднюю ночь мы всей семьей слушаем 
президента, так как все отмечается в семейных традициях».

Яковлев Николай Яковлевич, председатель Коми республи-
канской организации Нефтегазстройпрофсоюза РФ:

«Для меня Новый год ассоциируется с днем моего рождения. Это 
большой и хороший праздник. Этот день наполнен светлым и пози-
тивным настроением. «Как встретишь Новый год, так его и про-
живешь. От Нового года змеи я жду меньше проблем, на работе все 
будет великолепно. Хотя не бывает дня, чтобы профсоюз сидел без 
дела. Он ни кого не оставит без внимания.  Самой незабываемый по-
дарок произошел 34 года назад, когда моя жена подарила мне дочь. 
Он и по сей день самый лучший подарок! Самое главное новогоднюю 
год встречать в кругу семьи. Всех с Новым 2013 годом и Рожде-
ством! Пусть счастье поселиться в ваших домах».

Сергей Валентинович Штоль, проректор по общим вопросам:
«Новый год ассоциируется у меня с работой. Нет никакой раз-

ницы в том, как называется год. Главное - чтобы не случилось ничего 
плохого. Самые запоминающиеся подарки для меня были в 2000 году, 
когда служил в Чечне. Это были шоколадные конфеты. А в каждой 
коробке было по письму. Нам писали жители Оренбуржской области 
- ученики, студенты, пенсионеры, рабочие. Это было непростое для 
нас время и хочется сказать им большое спасибо за поздравления и 
слова поддержки. Также нам присылали теплые вещи: свитера, вя-
заные шапки, носки, рукавицы. И все это очень пригодилось. Никаких 
суеверий у меня нет, а новогодние традиции - это мандарины, елка и 
оливье».

Юлия Загоруйко, Мисс профсоюз - 2012:
«Новый год ассоциируется с мандаринками, елкой, чтобы  у меня все получи-

лось, все то о чем мечтаю. Незабываемых новогодних подарков. Это наверное 
новогодняя сказка, которую устроили во дворе дома. Было много снеговиков, 
огоньков. Это было нечто! Под бой курантов я люблю писать на бумажечке 
все свои желания, сжигать ее и кидать в бокал шампанского. Между прочим, 
те желания, которые я загадала в прошлом году - они все сбылись».
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30 ноября в конгресс-холле УГТУ состоялось весьма красочное и интересное событие. Именно в этот день 
стали известны победители конкурса «Мисс и мистер профсоюз-2012». Мероприятие такого масштаба прово-
дилось впервые, студенческий актив во главе с Юлией Клюжевой и председателем культурно-массового секто-
ра Дарьей Шевелевой вложили много сил для организации и проведе-
ния этого конкурса. Целый месяц они готовили все необходимое, ведь 
такое мероприятие предполагает большие усилия, необходимо учесть 
каждую деталь. Надо сказать, их старания не прошли даром. На звание 
победителей претендовали десять участников – из них пять молодых 
людей и пять девушек. Все ребята тщательно готовились к этому дню 
и готовили свои выступления, для того чтобы очаровать зрителей и, ко-
нечно же, компетентное жюри, в составе которых были: 

1. Мисс обаяние УГТУ 2011 – Вдовина Анастасия
2.  Проректор по организационным вопросам и внешним связям, и 

руководитель аппарата ректора - Коршунов Георгий
3. Мисс УГТУ 2008, победительница регионального этапа всерос-

сийского конкурса Славянка-2009, ведущая республиканского телека-
нала «Юрган» - Трусагина Инесса

4. Лауреат всероссийский и международных конкурсов, лауреат 
президента России - Емельянов Сергей

5. Председатель совета жюри несомненная Клюжева Юлия – председатель студенческого профкома.
Само проведение конкурса включало в себя несколько этапов:

• визитная карточка участника;
• творческий номер;
• интеллектуальный конкурс.
И вот настал тот долгожданный и 

волнительный день, когда ребята смог-
ли показать себя во всей красе. Несмо-
тря на то, что конкурсанты в какой-то 
степени являлись соперниками друг 
для друга, в зале царила теплая друже-
ственная атмосфера. Участники стара-
лись побороть волнение перед высту-
плениями и направляли свое обаяние 
на зрительный зал. К примеру, визит-
ная карточка участницы Юлии Сизи-
ковой не оставила зрителей равно-
душными. В своем выступлении она 
преподнесла танцевальную сценку в 

стиле ретро рок-н-ролл. Также в  её творческом номере присутство-
вали зажигательные танцы ча ча ча и джайв. Стоит отметить очень трогатель-
ное стихотворение, посвященное маме, которое прочитала участница Наталья 
Политова. Анастасии Шкап даже помог исполнить песню член жюри конкурса 
– Сергей Емельянов. А оригинальное выступление Александра Хенерина под 
всемирно известный зарубежный хит вызвало множество оваций и восторжен-
ных взглядов. 

Многие пришли поддержать ребят, некоторые из «группы поддержки» 
даже помогали в творческих номерах в качестве подтанцовки для участников. 
Необходимо отметить, что каждый проявил себя творчески, продемонстриро-
вал свои знания в интеллектуальном конкурсе и умение держаться на сцене, 
пытаясь преодолеть волнение перед публикой.

Анкета
Имя: Юлия Загоруйко
Возраст: 18 лет
Знак Зодиака: Телец
Специальность: Экология и при-
родопользование
Хобби: танцы
Мечта: свой домик, любимый че-
ловек рядом, маленькие детишки
Качества, которые ценны в лю-
дях:  открытость и искренность
Счастье – это.. любимый чело-
век рядом, который поддержит во 
всем.

Мероприятие оставило положительное 
впечатление как у зрителей, так и у тех ре-
бят, кто  честно боролся за первое место в 
конкурсе. Следует сказать о том, что побе-
ды достоин каждый участник. Бессонные 
ночи, творческие идеи, воплощение своих 

номеров – все предполагает огромные затраты сил. Теперь у ребят, поуча-
ствовавших в этом красочном мероприятии, есть стимул покорить новые 
высоты, совершенствоваться и работать над собой. Зрители и организаторы 
из студенческого актива остались довольны проведением и концерт никого 
не оставил равнодушным. Внутренняя красота гораздо важнее внешней. Ее 
замечают не сразу, но именно эта харизма, обаяние, идущие изнутри, при-
влекают окружающих людей. Неспроста говорят: «Встречают по одежке», но необходимо иметь и душевные 
качества, поскольку одной лишь красотой невозможно очаровать всех. И проведение данного конкурса станет 
доброй традицией для университета, так как было положено хорошее начало для ежегодного проведения «Мисс 
и мистер профсоюз». 

Материал подготовила Косогова Наталья,
главный редактор газеты

Алексей Иванов, победитель в мужской номинации «Мистер профсоюз-2012», об-
учается на первом курсе геологоразведочного факультета. Активный и уверенный в 
себе, свое свободное время он посвящает игре КВН в команде «Красавчики». В интер-
вью он рассказал нам о том, что впечатлило его больше всего. 

- Сложно ли тебе было подготовиться?
- В принципе подготовиться было не сложно. Главное верить в себя и свои силы. 

Я готовил свою программу за четыре дня до конкурса, идеи просто сами шли в 
голову!

- Как преодолевал волнение на сцене?
- Волнение преодолеть нельзя, оно всегда было и будет. Если перед выходом на 

публику человек не волнуется и не переживает, значит, в нем умер образ актера.
- Ожидал ли ты, что станешь победителем?
- Я не ожидал. Когда назвали мое имя, сначала опешил, я думал, что может 

быть стану призером, но победителем – нет!
- Что вдохновило тебя на участие?
- Как я сказал на сцене, когда я узнал о конкурсе, то не задумываясь, вписал свое 

имя, ведь я хочу удостовериться в своих силах и на что я способен!
- Это был твой первый опыт участия?
- В таких конкурсах я участвовал и ранее. В школьном конкурсе я занял третье 

место, а в университете первое. Так сказать, мы растем.
- Важно ли было для тебя выиграть этот конкурс?
- Это было важно для меня, ведь мое выступление смотрели все мои друзья и 

родные, и я не оплошал!

Анкета
Имя: Алексей Иванов
Возраст: 19 лет
Знак зодиака: Весы
Специальность: Прикладная 
геология
Хобби: играть в КВН
Мечта: как таковой мечты нет, 
но поставленной цели пытаюсь 
добиваться!
Счастье – это… Наглость – 
второе счастье в жизни, а первое 
– это суп!

Мистер
профсоюз

«Кто с профкома всех милее, всех активней и смелее?» - именно таким лозунгом можно обо-
значить проведение конкурса на определение самых-самых. Кандидатуры всего две – одна пред-
назначена представительнице прекрасной половины человечества, другая же – как не сложно 
догадаться – представителю сильной половины.

и Мисс
- 2012 (+16)

А теперь перейдем к победителям.  Жюри конкурса покорила открытая и жизнерадостная участница Юлия Загоруйко, 
студентка первого курса института экономики и управления. Именно она удостоилась первого места и звания «Мисс про-
фсоюз-2012» за свой огромный творческий потенциал, который она смогла продемонстрировать.

- Юля, сложно ли тебе было подготовиться к конкурсу?
- Готовиться к конкурсу было сложно, я боялась неизвестности. Боялась того, какие номера будут у моих конку-

ренток.
- А как ты преодолевала волнение на сцене?
- Я люблю сцену с семи лет, и, можно сказать, я на ней жила.
- Была ли ты изначально настроена на победу?
- Многие говорили, что мне бояться нечего. Но сомнения были, так как все девочки были достойны победы.
- Что вдохновило тебя на участие в конкурсе?
- Я активная девушка, не могу жить без чего-то нового, люблю что-то придумывать. Поэтому моя активность 

и воля к победе вдохновили.
- Это был твой первый опыт участия?
- Я с семи лет занималась танцами, мы с коллективом занимали довольно много призовых мест, но личных таких 

достижений у меня еще не было.
- Кто из соперниц тебе понравился больше всего?
- Не могу кого-то выделить из девочек, потому что у каждой из них была какая-то изюминка, номер каждой мне 

чем-то запомнился.
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Возрождение КВН в УГТУ (12+)
15 декабря в 14:00 в конгресс-холле УГТУ команды со всех факультетов заявили о себе для 

создания лиги. Надо отметить, что энтузиазм участников отборочного тура не прошел даром. 
Хочется сразу сказать, что в данном мероприятии нет победителей и проигравших. В лигу прошли 

все пять команд, а шестая снялась, даже не выступив. Тем не менее, победителями оказались все ко-
манды, участвовавшие в мероприятии.

А теперь подробнее обо всех командах - участниках, прошедших в лигу: 
«Эндорфин»
Капитан команды – Глеб Левченко. «Эндорфин» - команда экономистов. Выступили они самыми 

первыми, их номер был на достойном уровне, ребята сразу же зарядили позитивом всех присутству-
ющих.

«Тюбик»
Капитан команды – Звягин Евгений. Почти все представители «Тюбика» – студенты архитектур-

но-строительного факультета, обучаются на специальности СТ. Ранее ребята играли в школьном КВН, 
можно сказать, что они уже набрались опыта в прошлых выступлениях.

«5 грамм позитива»
Капитан команды – Шпак Оксана, единственная девушка-капитан из всех участвующих команд. 

У ребят есть свой руководитель – Лобанова Ольга Михайловна. Выступали ребята от лица Лесного 
колледжа. Участники из этой команды самые юные, некоторым всего по 16 лет, но свой юный возраст 
они с лихвой компенсируют чувством юмора и активной жизненной позицией.

 «Красавчики» 
Капитан команды – Евтин Евгений. Практически вся команда состоит из студентов, приехавших 

к нам из Казахстана. Подавляющее большинство обучается на геологоразведочном факультете. В на-
стоящее время команда думает над сменой своего названия. 

«Карт Бланш»
Капитан команды – Саматов Альфис. Эта команда – самая старшая из всех остальных. Отличие ре-

бят из «Карт Бланш» - экстравагантная форма желтого цвета. Ребята выступали последними, замыкая 
данное мероприятие.

Командные показательные выступления с комедийными миниатюрами заставили зрителей по-
смеяться. Редактуру над номерами команд проводили Сергей Щербатых – чемпион республиканской 
лиги «веселая республика» в 2002 г., чемпион евролиги (г.Минск) в 2003 г., участник премьер-лиги 
(г.Москва) и Денис Огородник – создатель и капитан команды «Ухтинские говоруны», создатель и ру-
ководитель лиги «Веселая республика». Несмотря на незначительные ошибки в музыкальном сопро-
вождении команд, можно смело сказать, что ребятам есть, к чему стремиться. Битва за кубок начнется 
уже в марте, а финалисты отправятся в Сочи в январе 2014 года.

Это интересно:
В КВН играют по разным правилам, порой они могут меняться прямо во время игры, что проис-

ходит даже в самой главной высшей лиге. Однако есть правила, которых придерживаются в любом 
случае во всех играх, что и делает КВН узнаваемой игрой.

Во-первых, в КВН традиционно играют командами. По крайней мере, команда должна содержать 
не менее двух участников. У каждой команды должен быть капитан. Капитан КВН также должен пред-
ставлять свою команду на конкурсе капитанов, если его включили в программу игры. 

Во-вторых, игра должна быть поделена на отдельные конкурсы. Обычно каждому конкурсу даёт-
ся, помимо номинального («Разминка», «Музыкальный конкурс»), оригинальное название, задающее 
тему всему выступлению. Сама игра тоже получает оригинальное название, определяющее общую 
тему игры. Каждый конкурс должно оценивать жюри во главе со своим председателем.

Косогова Наталья,
главный редактор газеты

Как ухтинцы покоряли Эжву (12+)
3 и 4 ноября в Эжве состоялась 1/8 фестиваля юниорской лиги КВН. Ребятам представилась 

возможность защищать честь нашего университета в борьбе с самыми остроумными и веселы-
ми ребятами из других городов республики. Но обо всем по порядку. Как команды преодолевали 
препятствия на пути, получали новые знания и умения – все узнаете из нашей статьи.

Школа КВН проходила в оздоровительно-образовательном центре «Гренада», Руководитель шко-
лы – Вард Кургинян, участник команды КВН «Бе бе бе». В Эжву отправились сразу две команды. 
Команда «Красавчики», собранная из представителей Казахстана во главе с капитаном Евгением Ев-
тиным. А также команда «Твердый знак» с капитаном Сергеем Редькиным. Безупречно показав себя на 
КВН-битве, которая проводилась в рамках октябрьской «Недели профсоюза» в УГТУ, ребята, набрав-
шись сил и смелости, решили выйти на более масштабный уровень. За такое короткое время ребята 
пережили многое, и этот  опыт оказался для ребят очень полезным и интересным для них.

Итак, все команды-участники 1/8 фестиваля юниорской лиги:
1. «Гедеон» г.Усинск;
2. «Твердый знак» г.Ухта
3. «Красавчики» г. Ухта
4. «Эндорфин» г. Ухта
5. «39 километр» г. Воркута
6. «Гамбургеры» г. Сыктывкар
7. «Ай молодец» г. Сыктывкар
8. «Все путем» Путеец
9.  «Во первых» г. Эжва
10.  «Кожва» г.Эжва
11.  «Муравейник» г. Эжва
Дневник участников:
«3 ноября 2012г. Итак, наш первый день. Утром, сразу после нашего приезда, началась насыщен-

ная программа. Так сказать, «с корабля на бал», так как не спали всю ночь. В рамках программы 
«Школа КВН»  к нам приехала известная по всей России команда «Сега Мега Драйв 16 бит», г. Мо-
сква, представляющая НИУ-ВШЭ. (это бронзовые призёры Премьер-лиги сезона-2010, серебряные 
призёры Премьер-лиги сезона-2011). Они проводили с нами мастер класс, делились опытом, обучали 
«разминкам», в общем, преподавали нам свое мастерство. Учеба давалась нам нелегко. Возможно, из-
за усталости, ведь отдохнуть нам так и не удалось. Галина Тенишева и Андрей Глинский из команды 
«Сега Мега Драйв 16 бит» дали всем командам напутствие, и предостерегли о том,  что нам совсем  не 
нужно бояться. И ведь у них есть, чему поучиться. Ребята очень позитивны, жизнерадостны, в общем, 
имеют все качества, присущие настоящему КВН-щику. После все команды выступили друг перед дру-
гом. Это немного разрядило обстановку. Вторую редактуру провели вышеупомянутые ребята из ко-
манды «Сега Мега драйв…» Также вечером этого дня у нас была проведена редактура выступлений 
участников. Все команды показывали свои заранее подготовленные и отрепетированные выступления. 
Многим даже сократили их шутки, предложили поменять некоторые части номеров».

«4 ноября. На следующий день мы подготовились более тщательно. С новыми силами показали 
себя перед публикой города Эжвы. Мы выложились по полной, показав то, чему научились в «Школе 
КВН». Конкурсанты были очень сильные, все хотели завоевать признание публики. К сожалению, уда-
ча улыбнулась другой команде. Можно сказать, что нам просто не повезло. Но мы не падем духом. Сам 
фестиваль оставил очень приятные впечатления, у нас еще надолго останутся хорошие воспоминания 
об этих днях. И конечно же, мы набрались ценного опыта и готовы двигаться вперед!»

На церемонию награждения был приглашен министр образования Коми Владимир Шариков и его 
заместитель Дмитрий Беляев. Участникам вручили дипломы, победители - команда «Все путем», удо-
стоилась кубка за первое место. 

5 ноября команда КВН «Красавчики» выступили уже на родной, ухтинской сцене на мероприятии 
«Веселая республика».

Косогова Наталья,
главный редактор газеты
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Впервые!
Неделя профсоюза в УГТУ! (16+)

Целую неделю студенты всех факультетов УГТУ соревновались в скорости, ловкости, остро-
умии, знаниях и выносливости. Что подвигло ребят на это? Все просто: студенческий профком 
подготовил для них массу увлекательных мероприятий, о которых мы расскажем в этой статье.

С 22 по 27 октября состоялось увлекательное 
мероприятие под названием «Неделя профсою-
за». Она выдалась очень богатой на интересные 
события. Каждый день был посвящен опреде-
ленной теме. Студенты, состоящие в профкоме, 
смогли продемонстрировать свои выдающиеся 
способности. К счастью, направлений было до-
статочно, чтобы ребята могли показать себя в ка-
кой-либо области и зарядиться положительными 
впечатлениями. 

А теперь подробнее о каждом из дней:
22 октября. Понедельник. 
Начало недели ознаменовал челлендж «По 

следам профсоюза». Его организатором являл-
ся Ласточкин Максим, председатель профбюро 
ГРФ. Студентам было предложено пройти свое-
образный квест,  разгадывать загадки, посвящен-

ные тематике профсоюза. Начало челленжа было 
положено в большой физической аудитории, где 
председатель студенческого профкома Юлия 
Клюжева пожелала удачи всем участникам. На 
месте были выданы конверты с заданиями. Вы-
полняя различные задания, подготовленные орга-
низаторами, необходимо было найти все «точки». 
Такая концепция игры была направлена на то, 
чтобы студенты узнали некие интересные факты 
о профсоюзе. 

За право быть лучшими боролись 7 команд: 

«Бакс», «Буровики», «Инженерчики», «ПедМед-
вед», «Рекурсия», «Черное золото» и «BadBoys». 

Челлендж оказался познавательным: участники 
открыли для себя много нового о профсоюзе. Вы-
полнив все задания и получив за это баллы, при-
бывшие к пункту назначения первыми получали 
также бонусные баллы, за проявленную скорость. 
Первое место взяла команда, проявившая наи-
большую активность и сообразительность при 
выполнении заданий, а именно «Буровики», вто-
рое место завоевала команда «Рекурсия», замы-
кает тройку призеров команда «Бакс». Победите-
ли получили приятный денежный приз в размере 
1000 рублей.

23 октября. Вторник.
 На смену челленджу пришел не менее инте-

ресный и захватывающий КВН-батл, ответствен-

ным за который был Братанов Александр, пред-
седатель профбюро ИнНГ (НГПФ).  

В юмористической битве «не на шутку» стол-
кнулись 2 команды университета: «Красавчики», 
капитаном команды которой является Евтин Ев-
гений и «Твердый знак», капитан команды - Редь-
кин Сергей. Несмотря на то, что на первом этапе  
с набором команд не возникало сложностей, впо-
следствии из-за неопытности многих участников 
в данной игре принимали участие две вышеупо-
мянутые команды из заявившихся пяти.

Но, даже не взирая на малое количество ко-
манд, состоялся настоящий баттл юмора. Состя-
зание проводилось в трех конкурсах: визитная 
карточка, киноконкурс и музыкальный этюд. Зри-
телям не приходилось скучать: веселые и наход-
чивые продемонстрировали свое чувство юмора 
на достойном уровне. Звания лучшей команды 
удостоилась команда «Твердый знак», второе 
почетное место досталось команде соперников. 
Большинство участников остались довольны 
игрой.

Приятно осознавать, что в нашем универси-
тете есть студенты, которые не только любят смо-
треть КВН, но и желают принимать активное уча-
стие в самой игре.

После данного мероприятия обе команды, 

участвовавшие в батле отправились на фестиваль 
эжвинской юниорской лиги КВН, проходившей 4 
ноября в Эжве. 

24 октября. Среда. 
На «Неделе профсоюза» прошёл интеллекту-

альный конкурс «Игры разума», организатором 
которого был Мешков Кирилл, председатель про-
фбюро ФИТ. С набором команд были некоторые 
сложности, но в итоге набралось 7 команд, не-

смотря на то, что планировалось собрать не бо-
лее шести. С первых минут после начала игры 
участники начали активно отвечать на вопросы, 
тем самым зарабатывать баллы для своей коман-
ды. Из-за активной работы команд члены жюри 
не всегда могли определить, кто же первым под-
нял табличку. Несмотря на то, что игра выдалась 
насыщенной и продуктивной, после игры на сто-
лах обнаружились листы с рисунками, а на одном 
из них даже лежали поделки-оригами, сделанные 
участником одной из команд, который успевал не 
только отвечать на вопросы интеллектуальной 

«борьбы», но и развивать свое творческое полу-
шарие мозга. Все-таки, насколько разносторонни 
наши студенты!
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Бассейн

Солярий

игра «Будильник». В течение получаса участни-
ки общались друг с другом на 12 интересующих 
участников тем. Так был дан старт для совмест-
ной работы. Немного отдохнув и взбодрившись, 

команда плавно перешла к основной теме семи-
нара. В ключевой части тренинг-семинара был 
опрос на тему «Что такое успех», где все ответы 
присутствующих записывались на доску. Проана-
лизировав ответы, ребята принялись обсуждать 
так называемую «лестницу успеха». Не менее ин-
тересной частью мероприятия была презентация 
с примерами наиболее успешных личностей. Ра-
бота на семинаре была очень насыщенной, участ-

никам было предложено проанализировать полу-
ченную информацию, ответить на актуальные к 
теме семинара вопросы, а также поучаствовать 
в командной работе. Все навыки, полученные на 
семинаре, безусловно, будут полезны в дальней 
шей жизни. Главное – правильно использовать 
полученную информацию и направлять ее в нуж-
ное русло.

27 октября. Суббота.
Гвоздь программы этого дня - заключитель-

ный концерт, к которому тщательно готовился 
студенческий профком, в особенности его орга-
низаторы – Шевелева Дарья и Кальницкая Ири-
на. На сцене выступали четыре ведущих в виде 

агид-бригады. Раз-
умеется, основной и 
самой интересующей 
частью концерта было 
подведение итогов не-
дели, награждение по-
бедителей. С привет-
ственными словами 
выступил председа-
тель Коми республи-
канского комитета 
НГСП Яковлев Ни-
колай Яковлевич. Он 
поздравил всех участ-
ников и наградил благодарственными письмами 
самых активных членов профсоюзного комитета. 
Между объявлением номинаций зрительный зал 
радовали коллек-
тивы УГТУ, юные 
дарования. Активи-
сты профкома тоже 
не остались в сто-
роне: на суд зрите-
лей был представ-
лен танцевальный 
номер под зажи-
гательное музыкальное попурри. Самым долго-
жданным моментом концерта стала лотерея, где 
абсолютно каждый, кто пришел в этот день на 
концерт, мог выиграть ценный приз: от настоль-
ной лампы до ноутбука. Важным условием уча-
стия было состояние участника в профсоюзе. 

Похвально, что во всех предложенных меропри-
ятиях участвовали студенты первого и второго 
курса наряду со старшекурсниками.  Никто не 
остался равнодушным к данному мероприятию. 
Студенческий профком УГТУ, в свою очередь, 
обещает, что такого рода мероприятия войдут в 
хорошую традицию организации.

Косогова Наталья,
главный редактор газеты

Игра проходила в три тура, и ни в одном из 
них не затихали страсти, и не угасало чувство 
соперничества. За победу пришлось побороть-
ся, ведь все команды тщательно готовились. Не 
нашлось всего несколько вопросов. На которые 
участники не смогли дать правильный ответ.

В данном мероприятии, в упорной борьбе, 
прошедшей на самых позитивных нотах, победа 
досталась команде «Монолит». В шаге от побе-
ды остались «Кадры», а команде под говорящим 
названием «Ботаны» досталось почётное третье 

место. Приятно осознавать, что в нашем универ-
ситете учится так много умных и активных сту-
дентов, интересующихся жизнью вуза и профсо-
юза.

25 октября. Четверг. 
Данное мероприятие прошло под знаком здо-

рового образа жизни, а именно –популярного 
ныне вида спорта - футбола. В организации фут-
больного соревнования оказал немалую помощь 
заместитель директора по спортивной работе 
института леса – Шешуков Дмитрий Андреевич. 
Желание поиграть в этот популярный команд-
ный вид спорта изъявили не только юноши, но и 
девушки, что в некоторой степени удивительно, 

ведь футбол по большей части считается преиму-
щественно мужским спортом. Девушки развеяли 

это миф. Также в соревновании приняла участие 
команда магистров университета. Соперники ока-

зались весьма разносторонними, многим оказал-
ся не чужд дух спортивной борьбы за победу. Все 
соревнования прошли на футбольном поле спор-
тивного комплекса «Буревестник».  К сожалению, 
погода не располагала к соревнованиям, поэтому 
ребятам пришлось нелегко. Но даже несмотря на 
мелкие погодные неурядицы у команд не пропал 
боевой дух и они смело рвались к победе. 

26 октября. Пятница. 
В этот день была преподнесена знакомая 

многим членам профкома «Школа профоргов», 
руководителем которой на этот раз являлась сту-
дентка Маргарита Ерофеевская. Тренинг-семи-

нар «Мой жизненный путь. Перспективы успеха» 
был дебютным для студентки, поскольку ранее 
для организации приглашались специальные го-
сти. Маргарита справилась со своим заданием от-
лично, она ответственно подошла к делу, о чем 
свидетельствуют мнения ребят, принимавших 
участие в тренинге. Все ушли с положительным 
впечатлением, вдохновленные и настроенные на 
дальнейший успех. Сначала нужно было позна-
комить всех ребят друг с другом, это является не-
обходимой составляющей любого тренинга. В на-
чале семинара была проведена ознакомительная 
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технический редактор
Ксения Баркова

главный редактор
Наталья Косогова

Вот и подхо-
дит к концу 2012 
год. Он был на-
полнен различ-
ными события-
ми,  приятными 
моментами и 
насыщенными 
мероприятиями. 
В этом вы смо-
жете убедиться, 
прочитав в на-
шем новом вы-
пуске о «Неде-
ле профсоюза». 
Как вы наверняка успели заметить,  у 
нас определились победители конкурса 
«Мисс и мистер профком-2012».

Декабрь вступил в свои законные 
права, встретив нас морозами, разукра-
сив своими причудливыми узорами окна 
и захватив с собой предновогоднее на-
строение. Дни стали короче, солнце так 
и норовит скрыться пораньше. Но мы не 
впадаем в зимнюю спячку. Зима – это 
потрясающее время года, она облада-
ет своим очарованием, у этого времени 
года свои преимущества. Даже холода 
могут быть весьма полезны, в холодные 
периоды можно согреваться с душевны-
ми беседами с друзьями и близкими. У 
людей появляется предчувствие нового 
года, уже ощущается атмосфера вол-
шебства и праздника. 

Зима для того и создана в белых то-
нах, чтобы начинать свою жизнь с бело-
го листа.

Н а д е е м с я , 
выпуск полу-
чился интерес-
ным для вас, до-
рогие читатели, 
и вы почерпну-
ли для себя по-
лезную инфор-
мацию. Желаем 
вам успехов в 
ваших начина-
ниях, а также 
счастливого Но-
вого года!

Специально для членов студен-
ческого профкома!

Новый, просторный йога-центр 
«Лотос» приглашает всех желающих 
и предлагает скидку на приобретение 
абонементов со скидкой 20%.

Практика йоги основана на 
принципе расслабления тела и ума, 
при этом динамичные упражнения 
способствуют улучшению физиче-
ской формы и развитию гибкости 

тела. После занятий ваш организм не измотан, а на-
полняется энергией, а ощущения суеты и беспокойства 
исчезают.

Абонемент на 8 посещений1600 руб.– 1280 руб.
Абонемент на 12 посещений 2160 руб. – 1720 руб.
«Лотос» - здоровье – лучшее из приобретений!

Наш адрес: ул. Коммунальная, д. 7
vk.com/lotos169
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